

歌に合わせて地面をたたき 五穀豊穡願う

佐良土小学校 豊年棒づくり

市立佐良土小学校の児童たちが、豊年棒作りに挑戦しました。豊年棒は、「ぼうじぼ」とも呼ばれます。子どもたちが十五夜と十三夜の日地域の高齢者の方々に、歌に合わせて豊年棒で地面をたたき、五穀豊穡を祈る行事です。地域の高齢者の方々に、児童たちは縄のよじり方などの指導を受けながら、稲わらを使って豊年棒作りに汗を流しました。



9/4

企画展の応援に駆けつけました

なわとびカエルロボット



ふれあいの丘自然観察館で開催中の企画展では、小山工業高等専門学校学生の皆さんが製作した「カエルロボット」の展示協力をいただきました。ロボコン2013 関東甲信越大会で準優勝、全国大会で特別賞を受賞した素晴らしいロボットです。なんと、30cmもジャンプするんです。

脈々と守り継がれてきたもの

那須神社例大祭

本殿と楼門が国重要文化財に指定された那須神社で、秋の例大祭が厳かに行われました。舞楽や流鏝馬が、恒例行事として古式ゆかしく奉納されました。神社の境内は多くの人でにぎわい、獅子舞や子供相撲など、次々と披露される伝統芸能に多くの参列者が感銘を受けていました。

9/15



9/27

県内最大級のよさこいまつり

下野YOSAKOI 与一まつり

「下野YOSAKOI 与一まつり」をメインとする「天狗王国まつり」が、県なかがわ水遊園特設会場で開かれ、約4万人が入場しました。よさこいには県内外から40チーム参加したほか、会場では大田原グルメフェスタや花火大会が行われ、「一代元」「まえむろ」の県大会出場がきまり、終始にぎわいを見せました。

女性の視点での活躍に期待

女性消防団辞令交付式

市消防団初となる女性団員の任命辞令交付式が行われ、11人の女性団員が誕生しました。念願の女性団員誕生に、津久井市長も期待を込め激励しました。

消防団の活動には、女性ならではの活動も多く全国でもたくさんの女性団員が活躍しています。市女性団員の力が消防団で輝いていくことが期待されます。

10/9

